

Cette année encore nous avons participé au 14 ème CHALLENGE Handi-Judo.

Les résultats sont meilleurs que l'année passée et je tiens à féliciter les Judokas et à remercier Patricia FLOQUET pour la préparation de nos judokas sans oublier bien sur Vincent SOYER qui l'aide et la remplace certains samedi. Merci également à Christelle pour sa venue avec nous pour servir de partenaire à nos compétiteurs. Merci également aux parents d'être venus et d'avoir mis les survêtements.

Voici les résultats:

CHARLET Sébastien 1er en individuel division 1 et 1er en KATA

ARBAJI Katia 2ème en individuelle division 3

JENEVEIN Florie 1ère en individuelle division 2

JIDAR Sihame 1ère en individuelle division 2

TRINCKVEL Cédric 3ème en individuelle division 3

Le SAKURA est arrivé 2 ème par équipe

Nous vous donnons rendez vous l'année prochaine avec encore de nouvelles coupes.

Le Président.

Pour voir les photos, cliquez [ICI](#).